



入笠山開山祭

5月25日 山頂登山口 マナスル山荘

あいにくの雨にもかかわらず、約100人の関係者、一般登山者らが参加し、今シーズンの安全を祈願しました。スイスアルプホルンの演奏や、スズランをデザインしたピンバッジの配布も行われました。



南アルプスを世界自然遺産登録へ

5月29日 富士見グリーンカルチャーセンター

南アルプスの評価と今後の課題について講演会が開催されました。地域を挙げて南アルプスの保全に努め、特殊性や独自性をアピールすることで登録への道は近づきます。



諏訪広域防災講演会

6月4日 富士見町コミュニティ・プラザ

「家庭・地域における地震対策の重要性と取り組み方法・女性の視点からの提案」という演題で講演会が行われました。「自宅の耐震を最優先すべき」という内容に約170人の参加者は、真剣な表情で聴講しました。



入笠山植栽ボランティア

6月5日 富士見パノラマスキー場

約180人がゲレンデ最上部、ゴンドラ山頂駅近くの花壇にドイツスズランの苗2万株を植えました。富士見高校生、ボイースカウト、地元区民などが参加し白い花空間「すずらん公園」の開設を祈願しました。



個性的な「形」ができました

5月18日 本郷保育園



みんなで楽しむ「春の味」を体験しようと、よがんごを作りました。園児たちは先生がこねた後、丸めておだんごにしたり、思い思いの形を作って楽しました。



田代の運動不足を解消

5月20日・27日 町民センター

さわやか健康スポーツ教室。ストレス発散や日々の運動不足解消に汗をかきました。種目は、ワンバウンドふらばーるバレーボールといって、柔らかい変形ボールを使う意外性のあるニュースポーツです。



運転適性検査を実施

5月20日 役場駐車場

自分の運転能力や判断能力を正しく知ってもらい、交通安全意識の高揚を図るための適性検査が役場前で実施されました。自分の弱点を知り、常にこれらを意識して行動することが安全へとつながります。